



わかさ国体

昭和 59 年

むかし



約 34 年後



現在の様子



昭和 59 年に中央体育館で開催された第 39 回国民体育大会「わかさ国体」フィナーレの写真です。4 月 22 日には中央体育館敷地内にスケートボードパークがオープン。時代とともに活用方法を変え、今も変わらず大切に使い続けられています。



▲スケートボードパーク



▲町ホームページ

いま

☎ 秘書広報課広報広聴係 ☎ 34-2069

今月の 1 シーン 道の駅「レスティ 唐古・鍵」 鏡の祈禱



3 月 30 日、奈良交通(株) (指定管理者) が鏡作神社の宮司による道の駅「レスティ 唐古・鍵」の鏡の祈禱を実施しました。鏡作神社は、三種の神器である八咫鏡やたのかがみを铸造したことで知られる石凝姥命いしこりどめのみことを祀ります。鏡にまつわる神様ということで、鏡業界の関係者や技術向上を願う美容師らの参拝が多い神社です。

道の駅へお越しの際は、鏡をご覧ください。

人の動き

平成 30 年 4 月 1 日現在

人口	32,067人	(前月比 - 47人)
男	15,382人	(前月比 - 24人)
女	16,685人	(前月比 - 23人)
世帯数	12,746世帯	(前月比 + 31世帯)

資料：住民基本台帳 (外国人人口・世帯を含む)

編集後記

■今回初めて広報たわらもとの編集に携わることになりました。取材は緊張で声が震え、カメラの操作もおぼつきません。まだまだ未熟者ですが、これからたくさん経験を積んで、より良い広報紙を作る原動力となるように頑張っていきます。善
■唐古・鍵遺跡の楼閣の修繕工事が終わり、新しくなりました。お花見を兼ねて見に行くと、屋根が新しくなっており、色合いが明るくなりました。カメラマンには最適な撮影スポットです。新しい楼閣が見られる今こそ、史跡公園へ出かけませんか。博

